



NO.1439 11月19日号 発行所 日本共産党 網走市委員会 網走市北八西三 四四三、四四五、八 四二、四四五七

文教民生委員会が調査

中間処理施設建設大きく遅れる

網走市議会文教民生委員会は、最終処分場の現状と広域処理協議会の状況について調査を行いました。

大空町東藻琴に中間処理施設の建設を計画ですが、予定より1年半から2年遅れることが示され、網走市の最終処分場をかさ上げする案を検討中ということが判明しました。

最終処分場の延命化については、生ごみの堆肥化が、9月に中間処理施設メーカへ工事についてアンケートをしたところ、資材の調達及び働き方改革による人員不足により供用開始が1年半から2年程度、遅

「明日を拓く地域、ひと、学びの循環」

網走市教育委員会は、12日日エコーセンターで、「明日を拓く地域、ひと、学びの循環」と題して、社会教育セミナーを開催しました。

はじめに、北海学園大学非常勤講師の若杉鉄夫氏から、そもそも社会教育とは何かということ、戦後の公的社会教育の流れを話されました。日本国憲法公布、教育基本法公布があり、社会教育法では、「社会教育とは学校の教育課程として行われる教育活動を除き、主として青少年及び成人に対して行われる組織的な教育活動をいう」など、社会教育を推進していくなど、豊



れることが判りました。これにより、市の最終処分場をさらにかさ上げできるか検討するための土質調査をすることが判りました。

ずさんな当初計画と市の遅すぎる延命化対策、さらに中間処理施設の遅れが出てきました。なぜこんなずさんな計画がすすめられるのでしょうか。

社会教育セミナー

かな経験をユーモアを交えながら話されました。

最後に、文科省から社会教育や生涯学習の言葉が消えたことを指摘し、埼玉県



菊池一春 前町長

の公民館俳句2014年6月の「梅雨空に『9条守れ』と女性デモ」は政治的中立に反するのかと批判しました。そして、市民の声を聞くことが、社会教育には大事だと強調されました。

ガザ地区最大規模の医療機関シファ病院では、電力がない中、早産児6人と重症患者9人が死亡しました。

イスラエルは、シファ病院の地下にハマスの司令部があると主張しています。だからといって、何の罪もない一般市民を犠牲にしているという話はありません。パレスチナ自治政府の保健相は、シファ病院の庭で約100人の遺体が腐敗しはじめている、と説明しています。

私は「戦争ほど愚かな行為はない。殺し殺されて憎しみだけが募る」と思っています。その結果、エスカレーターして残虐な行為が拡大するのです。平和憲法を持つ日本政府は、世界に先駆けて即時休戦を呼びかけるべきです。ところが岸田政権は、国連の「人道的休戦を求める決議」に対し棄権したのですから到底許せません。

村ちゃん騒ぐ



今週末に日本共産党の「タウンミーティング」を潮見コミセンで行います。

一年前に岸田首相が軍事費2倍化をバイデン大統領に約束し、5年間で43兆円の計画を閣議決定しました。軍事費増と子育て支援を打ち出し、増税を示唆したところ、支持率がダウン。所得税減税や非課税世帯への給付を打ち出しましたが、国民は、経済対策にならないことを見抜き、さらに支持率がダウンし、先が見えません。

流水

国は国民の命を守る気があるのでしょうか？生活保護基準以下でも一人暮らしの高齢者は国保料、後期高齢者保険料、介護保険料は情け容赦なく年金から天引きされます。生活保護基準以下の親子4人世帯は40万円以上の国保料がかかります。まるで「残りかすで生活せよ」と言わんばかりです。国では、年間の給与を、閣僚32万円、岸田首相46万円の増額を、衆院内閣委員会で可決(11/10)しました。国民の痛烈な批判を受け、法案を成立させた後に返納すると言いました。それなら、法案撤回せよ! 「税金滞納税理士副大臣」や「領収書差し替え大臣」など、子どもにも説明できない金の使い方に納得するわけありません。▼「経済・経済」を組んだ結果が、このテイタラクです。まるで庶民の暮らし向きなど、どこ吹く風! 我れ関せず! 我が身が大切、保身の限りを尽くして政策をもてあそぶ自民公明政治にピリオドをつけましょう。そして、生活者、国民が主役の政治に切り替えるために力を合わせる時です。

北見生活と健康を守る会 副会長 神田優